

Defienden desde Bélgica paz y tranquilidad en Cuba



Solidaridad con Cuba en Bélgica

Bruselas, 16 nov (RHC) Integrantes de asociaciones solidarias y cubanos residentes en Bélgica continuaron hoy su llamado en las redes sociales a la paz y la tranquilidad de la isla, ante una escalada de agresividad de Estados Unidos.

Bajo la consigna Cuba Vive, amigos de Cuba en Bélgica, afirmaron que la nación caribeña merece un retorno tranquilo a la normalidad, porque representa un país de paz y solidaridad.

“Basta de presiones” y “Cuba vive en el corazón de los hombres y mujeres de buena voluntad” fueron algunas de las expresiones divulgadas en forma de videomensajes, en medio de una cruzada de Washington de estímulo y financiación a acciones desestabilizadoras, con la convocatoria a protestas como punto de lanza.

También cubanos residentes en Bélgica repudiaron la hostilidad desatada contra su patria, con un

llamado a no hacerle el juego a las pretensiones y la injerencia del gobierno de Estados Unidos.

“Cuba está en mi corazón”, “Cuba merece reír, cantar, fiestar”, “Defendemos a Cuba porque es la esperanza”, “Cuba vive y abraza”, “Cuando digo Cuba, digo hermandad, humanidad, solidaridad y amor”, “No más odio, mucho amor” y “amor y revolución”, destacaron entre las manifestaciones.

Desde suelo belga abundaron en las últimas horas los saludos a la reactivación de importantes actividades socio-económicas de la isla ayer, en particular el regreso a clases presenciales de cientos de miles de niños y la reapertura de las fronteras al turismo internacional.

El partido Izquierda Europea, que tiene presencia en el Parlamento Europeo, exigió a Washington detener sus agresiones contra la nación antillana, a la cual consideró un ejemplo de resistencia y determinación, al tiempo que reiteró su rechazo al bloqueo que le impone Estados Unidos.

Pese al fracaso de la jornada de protestas convocada para ayer, a las amplias muestras de apoyo popular a la Revolución en Cuba y a la condena internacional a la nueva campaña para el cambio de régimen, voceros del gobierno estadounidense mantuvieron su discurso hostil.

“Estados Unidos tiene la determinación de apoyar la voluntad del pueblo cubano en su esfuerzo para promover el cambio democrático como movimiento social inclusivo y amplio”, señaló la víspera en una declaración el asesor de Seguridad Nacional Jake Sullivan. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/277287-defienden-desde-belgica-paz-y-tranquilidad-en-cuba>



Radio Habana Cuba